



ハーモニー

3学期が始まりました(その2)

今日は1月7日の始業式の時に意見発表を行った学年代表者3人の話を紹介します。

3年2組 山口 左貢騰(やまぐち さくと)さん

私が2学期に頑張ったことは体育大会と共通テストです。まず、初めに体育大会では青団団長を務めました。今まで体育大会の団長のような多人数に指示を出したり動かしたりという機会がなかったので、どうすれば団員にしっかりと指示が届くのかを考えました。また、今年はコロナの影響もあり、密にならないための対策なども考えながら実行するという普段はできないことを経験するいい機会になりました。この経験を通して、全員で1つのものを作り上げる楽しさと、全体をまとめ、ひっぱる団長としてのあり方、リーダーシップを学びました。1人に伝えるだけなら簡単なことも全体に向けてとなるとうまく伝わらないこともあります苦労しました。しかし、試行錯誤を繰り返すことで、リーダーとはどうあるべきかを考え、自分なりのリーダー像を模索し、創り上げることができました。体育大会の結果は残念でしたが、自己の成長につながるすばらしい機会を与えてくださったみんなに感謝しています。

次に共通テストについてです。もう共通テストは終わって、結果も出ています。そして、その結果で私の勉強していなかったところが浮き彫りになったと思います。この結果を踏まえて冬休みでは各教科の基礎を固めました。その結果、応用問題も解けるようになりました。少しずつですが努力の成果が現れたみたいで、とてもうれしかったです。

そして3学期の抱負についてです。3学期は受験や卒業があり、3年生全員にとって大切な時期です。私は家でも学校にいる時と同じような集中力を保ち、自分の得意な内容を完璧にして苦手な内容はミスを少なくしていきたいと思います。私は1月20日の私立高校の受験を控えています。3年生のみんなと切磋琢磨し、2週間後の受験に向けて頑張っていきたいです。

最後に私たち3年生はあともう少しで卒業します。学校全体で行う行事もなく、今までよりさらに1. 2年生と3年生が関わることがなくなります。卒業する前に僕たちは何か残せたでしょうか。体育大会や合唱コンクール、普段の生活など私たち3年生の姿を見て、もっと改善すべき点や続けていきたいと思うところを見つけて欲しいと思います。そして、今年や来年の南阿蘇中学校をさらによりよい学校にしていって欲しいと思います。



2年2組 清原 豪(きよはら ごう)さん

僕は12月に南阿蘇中学校に転校してきました。初日は話せる友達が少なく不安でしたが、クラスメイトが気軽に話しかけてくれたので、たくさんの友達ができました。2学期頑張ったことは2つあります。

1つめは、友達づくりです。理由はさつきも言いましたが、僕は転校してきて友達が少なかったけど、クラスメイトが話しかけてくれたし、僕も積極的に話しかけようとして、友達を作りました。2つめは部活動です。僕は今、バレーボール部に入っています、日々の練習を大切にしています。僕は大津中学校でもバレーボール部に所属していました。前の中学校では思っていた結果にできませんでした。しかし、南阿蘇中学校に来て、みんなレベルが高いので自分もレベルがアップしたと思います。僕はこの南阿蘇中でバレーの技術向上だけでなく、勉強や人間関係等も今後伸ばしていきたいです。また、勉強と部活の両立を頑張っていきます。

次に3学期頑張りたいことは勉強です。理由は僕が将来つきたい仕事はスポーツ関係の仕事につきたいと思っています。スポーツ関係の仕事につくにはこれから1年でスポーツ関係の仕事について調べて、学力を上げていき、将来の夢を実現できるようにしていきたいと思います。

最後に4年前に地震でバラバラになってしまった友達もいるけれど、復興のために協力しながら頑張っていこうと思います。

1年2組 倉岡 孝英(くらおか たかひで)さん

冬休み良かったところは、課題を計画的に終わらせたことです。夏休みの勉強は計画的にできず、夏休み後半にたまってしまいとても大変でした。そのことを生かして冬休みは1日にどれくらいするのか計画を立てて勉強することができました。そのおかげで余裕を持って課題を終わらせることができました。悪かったことは、生活リズムが崩れてしまったことです。夜、ゲームやテレビをしていて、寝る時間が遅くなり、朝が起きられないことがありました。夜にゲームやテレビをあまり見ないようにしていき、生活リズムを整えていきたいです。3学期の抱負は生活リズムを整え、寒くなってくるので体調管理をしっかりとします。また、中学校生活にも慣れてきて、生徒会役員にもなったので、この学校をどうすれば良い学校になるのかを考えてみました。僕は自分の意見をしっかりと周りの人に伝えていくこと、あいさつを大きな声でしていきたいです。1年2組でいられるのも、この学期で最後なので、楽しい思い出がたくさんあるようなクラスにしていきたいです。これで終わります。

表面の続き

始業式に欠席し、意見発表が行えなかった1年2組 藤崎 祥太郎(ふじさき しょうたろう)さんの話も紹介します。

僕が冬休み頑張ったことは、家の家事です。お母さんのサポートをするため、家の家事を兄弟姉妹3人で頑張っています。皿洗いなどを兄弟3人でケンカなどもするけど仲良くなり、何種類かの料理も覚えられて良かったです。

冬休みの反省は課題と運動と規則正しい生活が出来なかったことです。

課題は1日に2時間して、1日30分は運動し、1日3食きちんと食べ、早寝早起きをすると決めていたのですが、2日経ったくらいには、全部出来ていませんでした。だからこれからは、自分が決めたことは、続けていけるように頑張りたいです。

3学期頑張りたいことの1つ目は生徒会役員に入り、みんなの代表になったので、お手本になるような行動をしていきたいです。自分は準備物等を忘れることが多く、マイペースなのでよく怒られます。でも、これからは忘れないようにメモを取って確認をしたり、早く行動出来るように時間を決めて行動していきたいです。でも、出来ないことが多くあるかもしれません。その時は反省し、自分をもう1回見つめ直し、前に進んでいきたいです。

3学期頑張りたいことの2つ目は、挑戦することです。以前、道徳の授業で、こんなことを習いました。「『どうせ、無理』という言葉に負けない」です。僕はあきらめることが多く、体育の授業で持久走の時も、みんなについていけなくて、あきらめてしまいました。でも、3学期に1kmのタイムを計るので、あきらめず最後まで全力で走りたいです。

3学期の頑張りたいことの3つ目は、今、コロナウイルス感染者数が熊本でも増え続けているので、クラスの中で換気を呼びかけたり、密を作らないように注意していきたいです。

先週の学校だよりと合わせて7人の3学期にかける思いをお知らせしました。
「自分と同じことを考えている」とか「自分と全然違う」とか感じ方はいろいろだったと思いますが、今年度も残り3ヶ月、自分なりの目標を定めて達成しましょう。



1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」

この時期になると年間の総まとめの行事等を行いますが、

月日が足早で過ぎてしまうことを例えた言葉です。しかし、先日、熊本県でも県独自の緊急事態宣言が出ましたので、より一層、感染予防対策をしながら、時間を大切にして日々の行事等を見直していくかなければなりません。今後の行事予定の一部についてお知らせします。

1月 20日(水) 私立高校専願奨学生入学試験



2月 1日(月) 公立高校前期選抜

2月 2日(火) 新入生説明会

※今年は中学校から小学校に画像音声を配信してリモートで行う
予定です。

2月 3~5日(水~金) 3年生学年末テスト

2月 7~9日(日~火) 2年生修学旅行(延期)

※新型コロナ対応のため、来年度に延期します。

2月 12日(金) 授業参観、学年PTA、PTA総会

※新型コロナ対応のため、検討中です。

2月 16.17日(火.水) 私立高校一般生入学試験

2月 21日(日) 国立高等専門学校学力選抜

2月 24~26日(水~金) 1.2年生学年末テスト

3月 9.10日(火.水) 公立高校後期選抜

3月 13日(土) 卒業式

3月 24日(水) 1.2年修了式



3年入試関係は各学校からの情報をしっかりと確認しましょう。また、これまで以上にマスク着用、手洗い、換気、3密にならない生活を意識しましょう。健康管理をしっかりとし、免疫力を高めながら寒い冬を乗り切りましょう。